

Article paru en octobre 2015

JARDINAGE Rapportez vos pesticides

'ardiner sans pesticides, c'est possible, démontrait Que Choisir au printemps (QC n° 536). C'est aussi vivement souhaitable, tant pour l'environnement et la qualité de l'eau que pour votre santé et celle de vos proches. Désherber avec du Roundup, par exemple, n'a rien d'anodin. Son composant principal, le glyphosate, est classé cancérogène probable pour l'homme. Mais pas question de jeter vos pesticides à la poubelle du tout-venant, ils sont toxiques. S'il y a une jardinerie Botanic près de chez vous, sachez qu'elle récupérera vos produits phytosanitaires, entamés ou non, ces 25 et 26 septembre, puis les 2 et 3 octobre. L'enseigne renouvelle en effet son opération «Passons-nous des pesticides». EcoDDS, l'éco-organisme en charge des déchets chimiques des ménages, finance ensuite leur traitement.

L'ennui, c'est que les 65 magasins Botanic sont loin de couvrir tout le territoire. Il faut alors les porter à la déchetterie ou profiter d'un samedi de collecte DéchetsTri sur un parking Leroy Merlin si EcoDDS et l'enseigne en organisent près de chez vous. Il y en a localement jusqu'au 24 octobre. Mais pas dans toute la France. La collecte des déchets chimiques des ménages demeure lacunaire.◆

